

Kunst, Poesie und Musik

Noch bis zum 21. September zeigt der Liechtensteiner Künstler Stephan Sude seine Werke in der Azmooser Trubahus-Galerie. Am Sonntag, 14. September, findet unter dem Motto «Kunst, Poesie, Musik» eine Matinee statt.

Eine spezielle Kombination bietet diese Matinee von 11 bis 12 Uhr an. Den künstlerischen Aspekt bieten die Werke von Stephan Sude. Im Trubahus Azmoos stellt er Ölbilder und Holzschnitte aus. Für die Poesie sorgen die Gedanken, gelesen von Mischa Gromen. Musikalische Begleitung wird den Besuchern von Pius Bamert geboten.

Die Ausstellung von Stephan Sude ist jeweils am Samstag und Sonntag von 14 bis 17 Uhr oder nach telefonischer Vereinbarung (Telefon 078 64995 54) geöffnet.